
BM Viehof weist daraufhin, dass im Rahmen der Haushaltsberatungen das InHK nochmal neu beleuchtet 
werden müsse.  
 
Herr Strausfeld fragt nach, was der Bürgermeister den Ratsmitgliedern damit sagen wolle. BM Viehof 
erwidert, dass die Gemeinde sehr viele Projekte vor der Brust habe. Herr Strausfeld erwidert, dass dies 
den Ratsmitgliedern durchaus bewusst sei und er den Hinweis als unangemessen empfunden habe.  
 
Weitere Redebeiträge ergeben sich nicht.  


